

Einladung zur Pressekonferenz

Brustzentrum Schwaz erneut zertifiziert

Das Brustzentrum Schwaz ist nach internationalen Standards zertifiziert und betreut jährlich 60 bis 70 Frauen und Männer. Alle drei Jahre stellt sich das Zentrum einer Qualitätsprüfung. Ende 2019 wurde diese Überprüfung erfolgreich durchgeführt und das Brustzentrum erneut ausgezeichnet. Bereits seit 8 Jahren ist das BKH Schwaz mit dem Brustzentrum kompetenter Ansprechpartner für Patientinnen und Patienten mit der Diagnose Brustkrebs und Vorsorgemaßnahmen im Bezirk.

Wir laden Sie sehr herzlich zu einem Pressegespräch rund um das Brustzentrum ein. Im Anschluss findet ein Rundgang durch die neuen Räumlichkeiten der onkologischen Tagesklinik (mit Prim. Dr. Hannes Gänzer) statt:

Zeit: Dienstag, 28. Jänner 2020, 11:30 Uhr Ort: Bezirkskrankenhaus Schwaz, Ärztliche Direktion, 1. Stock

Ihre GesprächspartnerInnen:

Priv.-Doz. Dr. Hannes Müller, Leiter Brustzentrum Schwaz
Dr. Karin Jeggle-Riha, Primaria Abteilung Gynäkologie und Geburtshilfe
Dr. Michaela Schwarzenbach-Anfang, Leitende Radiologin im Brustzentrum Schwaz
DGKP Brigitte Eder, Breast Care Nurse
BGM Franz Hauser, Obmann des Gemeindeverbandes
Mag. Margit Holzhammer, Geschäftsführerin BKH Schwaz

Kontakt BKH Schwaz:

Mag. Margit Holzhammer Swarovskistraße 1-3 6130 Schwaz

E-Mail: margit.holzhammer@kh-schwaz.at

DVR: 0057835, FN: 217109d, Handelsgericht Innsbruck

Tel: 05242 600 1700

Medienservice:

Mag. (FH) Teresa Lackner-Pöschl E-Mail: presse@kh-schwaz.at Tel.: +43 (0) 664 8324820





